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長野西ロータリークラブ

会長／布施慶典　幹事／村田秀雄　クラブ会報委員長／藤澤克彦

会長挨拶	 布施慶典会長
　本日は、北信第一グループの上沢広光ガバナー
補佐、小林晃ガバナー補佐幹事、鈴木健太郎会員
にお越し頂きました。
　当クラブは、「明朗にして品位あるクラブ」を
基本理念に創立され、先輩諸氏並びに現役メン
バーの皆さまの協力で、奉仕活動と親睦を行動し
て、今日に至っております。世の中の変化に伴
い、ロータリー活動も価値観も変化していると思
います。折角の機会ですので、ガバナー補佐さん
をはじめ皆様のお考えや情報を基に、奉仕活動等
の共有化を図っていきたいと思います。例会後の
クラブ協議会では、今までと違った会議の進め方
（RLI方式）で行うそうですので、時間の許す方
は、引き続きご出席下さい。
　話は変わりますが、９月30日にブラジル日本移
民110周年フェスタが開催されました。皆様から
貴重な支援金（募金）を頂きありがとうございま
した。当日、ロータリーデイとして参加しました
が、「移民」の大変さや厳しさを感じました。
110年前に、夢と希望を持ってブラジルに移民し
たのですが、展示されていた歴史のパネルを見
て、生活が安定するまでの、苦難やご苦労は、想
像を絶するものと思いました。
　横谷マリヤ実行委員長が、閉会の挨拶で、「長
野県・長野市の皆様には、今後も、他の国から来
ている人々を、暖かく迎えて欲しい。また同胞の
ブラジルから来ている皆様には、日本の社会に溶
け込むために、日本語また日本文化を学んで欲し

10	/	19　本日のプログラム

伊藤雅基ガバナー公式訪問例会

い。この機会を無駄にせず、より一層長野におけ
る、日本とブラジルの有効関係を深めたい。」と
決意を述べておられました。
　今後の国際交流のあり方は、外国人が長野市で
生活していくことを、地域住民一人ひとりが、考
えていかなければならない問題だと思いました。
このことは、ロータリー活動にも共通しているの
ではなかろうか。身近なことから、ロータリー活
動を行っていきたいと思いました。

10月のお祝い事	 おめでとうございます

＜会員誕生記念＞　藤澤克彦さん　林　智成さん
　　瀧澤　聡さん　若麻績信昭さん　綿貫隆夫さん
＜夫人誕生記念＞　南ゆき子さん　藤澤由佳子さん
＜結婚記念会員＞　青木茂人さん　池田修平さん　
　　小出昭雄さん　西沢　徹さん　斎藤　泉さん　
　　鈴木都美雄さん　高橋英司さん

インスピレーションになろう
BE	THE	INSPIRATION
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10/５（会員49名）出席35名前々回修正出席率71.74％
出席・ニコＢＯＸ報告	 小山亮一例会運営委員

ゲ ス ト：上沢広光ガバナー補佐（須坂五岳RC）
ビジター：小林晃ガバナー補佐副幹事（　　〃　　）
　　　　　鈴木健太郎会員　　　（　　〃　　）

幹事報告	 村田秀雄幹事
・例会終了後、弥生の間北にてガバナー補佐との

協議会開催。RLI方式で行うそうで、どなたも
見学自由です。　

・9/30　ブラジル日本移民110周年記念フェス
ティバル開催。皆様のご協力で募金額は32,000
円になりました。有難うございました。

・次週　10／12の例会は10／14の地区大会へ振替
の為ありません。地区大会14日（日）昼食会場
は本会議場から徒歩で3分ほど掛かります。

・10／19　ガバナー公式訪問例会です。
・本日より入会の大谷浩昭さんは会員家族委員会

に入って頂きます。

交代会員ご挨拶	 大谷浩昭さん

今現在53歳、千曲市在住です。㈱エーシーエ設
計の営業をさせて頂いております。弊社代表取締
役竜野泰一から西クラブに入会してみないかとい
う話があり、私にとって父親のような大親父のよ
うな存在でもある竜野晃一の後任ということを聞
き身が引き締まる思いです。プライベートでは、
小学生の長野県相撲連盟というアマチュア相撲を
やっている団体で理事をやらせて頂いています。

皆さんご存知の御嶽海は、小学生の頃から出世
頭でした。小学生の健全育成ということでボラン
ティアをやっていることが唯一の社会貢献なのか
なと思っています。今後ともどうぞよろしくお願
い致します。

☆全員からガバナー補佐を歓迎して1,000円ずつ☆
・青木　宏さん・青木茂人さん・布施慶典さん
・林　智成さん・飯田弘己さん・池田修平さん
・井上明彦さん・伊東義次さん・粕尾正康さん
・川橋昭義さん・北川原健さん・小林健治さん
・小山亮一さん・松本克幸さん・南　信行さん
・宮原友昭さん・村田秀雄さん・村田弘志さん
・中野欣哉さん・野村泰久さん・太田裕志さん
・大谷浩昭さん・斎藤　泉さん・坂本千尋さん
・高橋英司さん・高井新太郎さん・竹村利之さん
・若麻績信昭さん・綿貫隆夫さん・山本博昭さん
☆上沢広光ガバナー補佐西クラブへようこそ。

・上沢広光ガバナー補佐様よりニコニコＢＯＸ投
入頂きました。ありがとうございます。

・柄澤重登さん・竹内喜宜さん☆上沢ガバナー補
佐歓迎します。ようこそ西クラブへ！！

・合　計　		42,000円　・スヌーピー　4,400円
・累　計　	225,288円

ダメ・ゼッタイについて　　松本社会奉仕委員長
薬物乱用防止のため全国一斉に実施されます

「ダメゼッタイ運動」につきまして薬物乱用防止
の呼びかけをよろしくお願いします。また併せて
実施します国連支援募金（新国連薬物乱用根絶宣
言）につきましても、クラブから一人500円目途
に送金しますが例会場でも募金箱を設置しますの
でご協力よろしくお願い致します。

例　会　案　内

10月27日　森林（もり）例会
　　　　　＊26日㈮の例会はありません。
11月２日　ゲスト卓話
　　　　　ケルビン ライ ション オン米山奨学生
11月９日　ゲスト卓話
　　　　　長野女子高等学校IACの皆さん



ガバナー補佐事前訪問挨拶

１、上沢広光ガバナー補佐
12月に須坂迎賓館でIM・会

員セミナーを開催します。臥龍
公園のおでんと同じ味のおでん
を作り皆さんに召し上がって頂
く担当ですが多くの皆さんの参
加をお待ちします。過日RLI方
式のセミナーに南さん、竹村さ

ん、布施会長がご参加下さいましたが、10人から
15人のグループに分け私がグループリーダーにな
り、突然質問をして各人に発言をしてもらう会で
した。自分の発言だけでなく人の話がためになり
ます。さて、これから補佐幹事からマイロータ
リーの登録について話しますが、小林さんは、須
坂で有名なコンピューター会社の社長で、須坂市
役所のシステムを殆どしています。ウイルス騒動
の時に唯一感染を免れ須坂市役所を守ったそうで
す。鈴木さんは、入会３年ほどですが、大きなク
ラブに訪問できるということで同行しました。

２、小林晃ガバナー補佐幹事
「こばやしあきら」です。若

い人には、うけませんがよろし
くお願いします。今年の上沢補
佐の重点項目が、マイロータ
リーへの登録です。当クラブ
は、９名18.75％の登録率で目
標は30％とのことですが、須坂

五岳は100％です。秘訣は、ホームページを開き
メールアドレスを入力し入る。本部に事務局が全
員のアドレスを登録済みでログインをする。本部
からメールで本人確認のメールが来るので、パス
ワードの設定など行う。慣れないとハードルが高
いので、事務局に全員の番号を付けたアドレスを
作り紐付けした。各人の代わりに私がログインし
て設定した。パスワードを決めて事務局と私が
ADとともに管理し、使う時に事務局に言う様に
した。本当は代理登録なのですが、問合せ先にぽ
ろっと話しましたら「ありがとうございます。」
とのことでしたので良いのではないかと思いま
す。一番使うのは、会長幹事の時ですが皆様もお
使いください。是非登録数を伸ばしてください。

３、鈴木健太郎会員（須坂五岳RC）
私は、須坂で養蜂業を営んで

います。入会がまだ３年ほどで
す。ロータリーの活動が分かっ
ていませんがよろしくお願いし
ます。

ガバナー補佐とのクラブ協議会

　RLI方式で会議が進められました

第1492回　2018～2019年度地区大会
10月13～14日(日)　出席：会員12名　IAC：3名

「築こう、明日を」のテーマのもと
伊那RCホストにより伊那文化会館で開催

田中作次RI会長代理
阿部県知事をお迎えして点鐘




